

Le Vietnam reste sans décès pour le coronavirus jusqu'à présent



Hanoï, 7 avril (RHC)- Le Vietnam se maintient aujourd'hui sans décès pour le Covid-19, il n'a enregistré aujourd'hui aucun nouveau cas et chaque jour l'on enregistre une moyenne d'entre 4 et 5 malades pendant que le nombre de patients libres du nouveau coronavirus augmente.

Vers la fin de la soirée d'hier la commission chargée de prévenir et d'endiguer la pandémie a fait état de 4 nouveaux cas ce qui a porté le nombre total à 245. Le nombre de personnes guéries se maintient en 95.

La Commission a ajouté qu'il est probable que 18 autres patients quittent l'hôpital aujourd'hui ce qui porterait leur nombre à 113. .

Elle a indiqué que sur les trois malades graves l'un montre des signes d'amélioration.

Le premier ministre Nguyen Xuan Phuc a orienté le renforcement des mesures et de se préparer même pour une deuxième vague de la maladie.

Le Vietnam a certainement devant lui une grande bataille : éviter de nouvelles contagions et veiller à l'évolution de 900 personnes qui sont en quarantaine ou sous surveillance épidémiologique et de quelque 2 mille qui sont en confinement domiciliaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219073-le-vietnam-reste-sans-deces-pour-le-coronavirus-jusqua-present>



Radio Habana Cuba